

¿PUEDE LA ACTUAL LEGISLACIÓN MEJORAR LAS RELACIONES COMERCIALES EN LA CADENA ALIMENTARIA?

**Viernes 15 de marzo de 2019. Hotel Laguna Nivaria
San Cristóbal de La Laguna (Tenerife)**

PROGRAMA

16,15 horas Presentación de la Jornada

- D. José Alberto Díaz, Alcalde de San Cristóbal de La Laguna.
- D. Narvay Quintero, Consejero de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas del Gobierno de Canarias
- D. Jesús Morales, Consejero de Agricultura, Ganadería y Pesca del Cabildo Insular de Tenerife
- D. José Miguel Herrero, Director General de la Industria Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.
- D. Tomas Barreto, Presidente de la Asociación de Supermercados de las Islas Canarias (ASUICAN).
- D. Rafael Hernández, Presidente de COAG-Canarias.

16,35 horas - Ponencia "Nociones básicas y elementos claves de la Ley de mejora de la cadena alimentaria"

- Dña. Gema Hernández, Directora de la Agencia de Información y Control Alimentarios (Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación del Gobierno de España).

17,10 horas - Mesa Redonda: "La Ley de la cadena alimentaria como marco de relación"

Participantes:

- D. Felipe Medina, Responsable de la Cadena Alimentaria de la Asociación Española de Distribuidores, Autoservicios y Supermercados (ASEDAS).
- D. Álvaro Areta, Responsable técnico del Dpto. de Economía Agraria de COAG-IR.
- D. Gabriel Trenzado, Director Asuntos UE e Internacional de Cooperativas Agroalimentarias de España.
- D. Víctor M. Yuste, Director General del Foro Interalimentario.
- D. Sergio Cáceres, Gerente de la Asociación de Productores de Plátano de Canarias (ASPROCAN).
- Dña. Ángeles Palmero, Directora General de Comercio y Consumo del Gobierno de Canarias.

19,15 horas – Clausura de la Jornada

- D. Rafael Hernández, Presidente de COAG-Canarias.
- D. Tomas Barreto, Presidente de la Asociación de Supermercados de las Islas Canarias (ASUICAN).